



GOBIERNO DE CHIAUTLA

— 2019 • 2021 —

Chiautla



H. AYUNTAMIENTO

UN GOBIERNO QUE TRANSFORMA

2019 - 2021

BOLETÍN CUARTO TRIMESTRE

OBRAS PÚBLICAS

Durante este periodo el H. Ayuntamiento de Chiautla, encabezado por el M.C. José Miguel Aguirre Ruiz Presidente Municipal Constitucional de Chiautla, a través de la Dirección de Obras Públicas, inicio a 12 obras que impactaran de manera importante en el mejoramiento de la calidad de vida de los vecinos del municipio de Chiautla, concluyendo dentro de este mismo trimestre de actividades 6 de las mismas, las cuales fueron entregadas de manera satisfactoria a la población.

Siendo la obra mas significativa la Calle 14 de Febrero, ya que en el lugar se realizaron dos obras, la construcción del Drenaje Sanitario y la posterior pavimentación de la misma.

Obras iniciadas:

- Pavimentación con concreto asfáltico en calle de las flores de la comunidad de Nonoalco.
- Pavimentación con Concreto Asfáltico en Calle Seminario Esquina Xochimilco.
- Construcción de Módulo de Usos Múltiples para el Área de Protección Civil.
- Pavimentación de Callejón Av. Azteca y Cerrada Perastitla en la Comunidad de Ocopulco.
- Pavimentación con Concreto Asfáltico de Calzada Guadalupe de la Comunidad de Ocopulco.
- Modernización en Primera Cerrada Huizache en la comunidad de La Concepción.
- Línea de Red de Agua Potable en Av. Papalotla lado Sur , lado Oriente y Camino al Ejido de la Comunidad de Chimalpa.
- Construcción de Guarniciones y Banquetas en Calle Francisco Villa comunidad de Chimalpa.
- Construcción de Drenaje Sanitario Calle Primera del Pedregal de la Comunidad de Tlaltecahuacan.
- Construcción de Drenaje Sanitario en Calle San Marcos Comunidad de Nonoalco.
- Pavimentación con Concreto Asfáltico en Cuarta Privada de Zaragoza Comunidad de San Juan.
- Rehabilitación de Oficinas para la Ampliación de Área de Protección Civil.

Obras concluidas:

- Inauguración de Calle 14 de febrero en la Comunidad de Tepetitlán.
- Inauguración de Calle Huizache, la Concepción Chiautla.
- Inauguración Calzada Guadalupe Ocopulco Chiautla
- Inauguración de Obra: Construcción de Drenaje Sanitario en Primera del Pedregal Tlaltecahuacan Chiautla.
- Inauguración de Obra de Construcción de Drenaje Sanitario en Calle San Marcos en la Comunidad de Nonoalco.
- Inauguración de Pavimentación con Concreto Hidráulico de Cuarta Cerrada Zaragoza, San Juan Chiautla.

DIRECCIÓN DE SALUD

En este lapso de tiempo que comprende los meses de octubre, noviembre y diciembre la Dirección de Salud realizó 3 Jornadas de Esterilización Canina y Felina, la primera de ellas se desarrollo en la cabecera municipal y las 2 restantes en los pueblos de San lucas y Tepeitlán respectivamente, las cuales cumplieron estrictamente con los protocolos de salud que marca la “Nueva Normalidad”



Otra de las actividades que involucró las actividades de la Dirección de Salud fue la Jornada salud “Lucha contra en Cáncer de Mama”, la cual fue encabezada por nuestro Presidente Municipal el M.C. José Miguel Aguirre Ruiz.

Esta jornada desarrollo en la Explanada Municipal los días 17 y 18 de Octubre, bajo los estrictos protocolos de salud que implica que amerita la pandemia que actualmente vivimos.

La Coordinación del Consejo Municipal de la Mujer, fue el área encargada de gestionar este valioso apoyo a las mujeres Chiautlenses.

PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS

Con acciones coordinadas la Dirección de Seguridad Pública Municipal y la Coordinación de Protección Civil y Bomberos de Chiautla, acompañados por la Dirección de Salud y la Jefatura de Regulación Comercial, realizaron la desinfección de las unidades de transporte público que circulan por nuestro municipio, aplicando a los ocupantes y operadores gel antibacterial, previniendo de esta manera la propagación del COVID-19 entre la ciudadanía Chiautlense.

De igual manera se realizó la desinfección del Bazar Navideño instalado en calle Matamoros, frente al edificio del SMDIF, el control de la pandemia y respetar las medidas sanitarias es trabajo de todos.



JEFATURA DE EMPLEO



El Presidente Municipal Constitucional de Chiautla Dr. José Miguel Aguirre Ruiz encabezó la primera Reunión Intermunicipal de Empleo, contando con la participación de los municipios de Papalotla y Tezoyuca.

En la cual se compartieron las experiencias y las diferentes estrategias que implementaron los diferentes municipios al inicio de la pandemia y cuales han sido las medidas que han tomado para reactivar la economía de los pequeños comercios locales y la creación de nuevos empleos que benefician a la ciudadanía que habita en sus municipios.

JEFATURA DE TURISMO

El Instituto de Investigación y Fomento a las Artesanías del Estado de México en coordinación con la Jefatura que Turismo llevaron a cabo la entrega de la Credencial del Artesano, beneficiando en esta ocasión a 26 artesanos de nuestro municipio.



DIRECCIÓN DE BIENESTAR SOCIAL

El Presidente Municipal Constitucional de Chiautla, Dr. José Miguel Aguirre Ruiz, a través de la Dirección de Bienestar, en coordinación con Antonio Munguía Fundación Daniel Infan-t y UNEFA, realizaron la entrega de gallinas de postura en las comunidades de Chimalpa, San Lucas y Cabecera Municipal, a todos los vecinos que previamente adquirieron sus unidades. En esta ocasión, se entregaron 1500 ejemplares avícolas, beneficiando a un total de 120 familias Chiautlenses.

DIRECCIÓN DE DESARROLLO RURAL Y UNIDAD DE INFORMACIÓN, PLANEACIÓN, PROGRAMACIÓN Y EVALUACIÓN

El día 16 octubre del presente año, tuvo lugar en el Auditorio municipal la Primera Sesión Ordinaria del Consejo Municipal de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, la cual fue presidida por el M.C. José Miguel Aguirre Ruiz Presidente Municipal Constitucional de Chiautla, la cual contó con la presencia de Edgar Rodríguez Venancio Director de Evaluación y Seguimiento de COPLADEM, Luis Antonio Sánchez Benavides Subdirector de Concentración Ciudadana de COPLADEM, María Alejandra López Rodríguez Comisionada Municipal de la Subsecretaría de Desarrollo Municipal y miembros del H. Ayuntamiento que integran este consejo.

En esta sesión se presentó el programa "Transformando el Campo de Chiautla", el cual es la carta fuerte del municipio de Chiautla para la Agenda 2030, con el cual se pretende reactivar la productividad del campo chiautlense, dicho programa había presentado a los productores del municipio a inicios del mes de octubre, en el cual conocieron a detalle cada uno de los procesos, que se llevaron a cabo para obtener resultados satisfactorios en la cosecha de maíz de alto rendimiento avalado por la empresa ASPROS.

La Agenda 2030 es un plan de acción aprobado por los 193 países que conforman la Organización Mundial de las Naciones Unidas que da una oportunidad de seguir abogando y promoviendo el fin de la pobreza y del hambre de aquí al 2030.



DIRECCIÓN DE MEDIO AMBIENTE

AMBIENTE

La Dirección de Medio Ambiente en conjunto con los vecinos de La Concepción, llevó a cabo una jornada de reforestación donde se plantaron 700 plantas de diversas especies en la comunidad de Tlaltecahuacan, posteriormente con el apoyo de las autoridades auxiliares y vecinos de la comunidad de Amajac plantaron 350 plantas de diferentes especies en dicha comunidad.



DEFENSORÍA MUNICIPAL DE DERECHOS HUMANOS

La Defensoría Municipal de Derechos Humanos siempre velando por los derechos de los chiautlenses, realizó la entrega de folletos y material didáctico en las comunidades Amajac, Tlaltecahuacán, San Bartolo, Chimalpa y San Francisco, tratando temas como los derechos de los niños y las personas mayores, bullying.

En otra acción llevó el diplomado “Formación de Defensoras y Defensores Comunitarios de Derechos Humanos”, el cual fue impartido por la Lic. Verónica Gómez Cerón Presidenta de Café Ciudadano en Defensa de los Derechos Humanos A.C.

Dicho Diplomado se impartió de manera remota del 7 al 11 de diciembre, impartiendo solo de manera presencial la última jornada del mismo, la cual se realizó bajo los protocolos correspondientes en el Auditorio de la Comunidad de Tlaltecahuacan.



SISTEMA MUNICIPAL DIF

- En presencia de nuestro Presidente Municipal Constitucional Dr. José Miguel Aguirre Ruiz y la Presidenta del SMDIF Aurelia Natalia Aguirre Ruiz, se realizó la entrega de despensas a personas mayores de las comunidades de Tepetitlán, Chimalpa, Tlaltecahuacan, La Concepción, San Lucas esto con motivo del día de las personas mayores.
- Con motivo del día de la Salud mental, el pasado 10 de octubre, servidores públicos del SMDIF realizaron la entrega de trípticos con información alusivos al tema, acompañado del apoyo "Kilos de ayuda" (arroz, frijol, leche, sopa y jabones), en las diferentes comunidades de nuestro municipio.
- La presidenta del SMDIF, llevo acabo la entrega del kit "Hogar seguro" a madres y padres de familia de la comunidad de Amajac, refrendando así, el compromiso de contribuir al bienestar familiar.
- La presidenta del SMDIF C. Aurelia Natalia Aguirre Ruiz realizó la entrega de sillas de ruedas a personas con discapacidad, en diferentes comunidades del municipio. Agradecemos el apoyo de la Sra. Fernanda Castillo Presidenta Honoraria de DIFEM, por trabajar de manera institucional en beneficio de nuestra población.
- El Presidente Municipal Dr. José Miguel Aguirre Ruiz y la Presidenta del SMDIF Aurelia Natalia Aguirre Ruiz, visitaron al Sr. Ángel de la comunidad de San Lucas a quien recientemente se le entregó una prótesis de extremidad inferior derecha. Pudimos constatar que es un gran ejemplo de perseverancia y actitud.
- En presencia de nuestro presidente municipal Dr. José Miguel Aguirre Ruiz se realizó la entrega de sillas con aditamentos, las cuales mejorarán la calidad de vida de tres menores con discapacidad.



DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA

Con la finalidad de no dejar pasar desapercibidas las fiestas navideñas esta dirección llevó a cabo la grabación de 2 conciertos navideños, el primero de ellos estuvo a cargo del Coro Infantil "México Lindo" el cual esta a cargo del maestro de piano Gerardo Hernández Corona y el segundo de ellos se presentó la Rondalla "México Lindo" a cargo de la maestra Adriana Bojorges Jiménez y quienes estuvieron acompañados por la maestra Alicia y sus alumnos

